

Liebe Eltern!

Der Sommer steht vor der Tür – ein guter Moment, um gemeinsam mit Ihnen auf die vergangenen Monate der Täglichen Bewegungseinheit (TBE) zurückzublicken.

Dank des großartigen Engagements der Schule konnte mehr regelmäßige und abwechslungsreiche Bewegung in den Schulalltag Ihrer Kinder gebracht werden – mit Spaß, Spiel und viel Freude an der Bewegung. Neben den TBE-Einheiten setzen sich die Lehrer:innen engagiert dafür ein, mit den Kindern vielseitige Bewegungsaktivitäten umzusetzen, die ihre Entwicklung ganzheitlich fördern. Dafür möchten wir uns herzlich bedanken!

Die Rückmeldungen aus den Einrichtungen zeigen deutlich: Die Kinder sind mit großer Begeisterung dabei, genießen die Bewegungseinheiten und profitieren davon – körperlich, motorisch, sozial und auch emotional.

Gerade jetzt, wo die Sommerferien vor der Tür stehen, möchten wir Sie ermutigen, den natürlichen Bewegungsdrang Ihrer Kinder auch zu Hause weiter zu unterstützen: Ob beim Toben im Garten, bei einer gemeinsamen Wanderung, beim Radfahren, beim Fußballspielen oder bei kleinen Bewegungsspielen im Wohnzimmer – jede Form von Bewegung tut gut und stärkt das Wohlbefinden.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung – wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern einen bewegten und erholsamen Sommer!

Unter [www.bewegungseinheit.gv.at](http://www.bewegungseinheit.gv.at) finden Sie viele weitere Informationen zur Täglichen Bewegungseinheit und können einen Blick in die österreichweiten Umsetzungszahlen werfen!

